

# Presseinformation



## Entsorgung von Gartenabfällen

Viele Grundstückseigentümer zieht es zu dieser Jahreszeit in den Garten. Sie entrümpeln, setzen Pflanzen um, schneiden Bäume und Sträucher zurück und mähen natürlich auch wieder regelmäßig den Rasen. Wohin aber mit den ganzen Gartenabfällen?

Leider entsorgen einige unverbesserliche Mitmenschen ihre Gartenabfälle immer noch in der freien Natur oder verbrennen diese im Garten. Beides ist kein Kavaliersdelikt. Denn auch kompostierbarer Abfall ist Müll. Wer seine Abfälle, auch organische Abfälle illegal entsorgt oder verbrennt, riskiert ein Bußgeld von bis zu **820,00 €**.

Wer also seine Geldbörse schonen und etwas für die Umwelt tun möchte, sollte Gartenabfälle möglichst umweltgerecht auf dem eigenen Grundstück kompostieren oder die braune Tonne benutzen. Wer einen Müllsünder bei der illegalen Müllablagerung oder beim Verbrennen von Abfällen beobachtet, kann seine Beobachtungen dem Ordnungsamt unter der Telefon-Nr.: 02206/602-728 mitteilen.

Stadt Overath  
Der Bürgermeister  
In Vertretung  
Mario Bredow  
Beigeordneter